
Werder Bremen
Beitrag von „Andreasson“ vom 14. Mai 2008, 18:11

Zitat von Andyk 

Ein weiterer Grund für den Abschied von Klasnic:

Er hätte sich weiter von den Werder-Ärzten behandeln lassen müssen,welche er ja seit
kurzem auf Schadensersatz verklagt.Diesen Ärzten vertraute er wohl nicht
mehr,deshalb war ein Abschied eigentlich voraussehbar.

nur allzu verständlich!schliesslich schreibt mir keine sau vor, von welchem Doc ich mich zu
behandeln lassen habe!punkt!

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/729-werder-bremen/?postID=13540#post13540
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